
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
du MARDI 11 mars 2025 à SAINT GALMIER 

 
Invités présents : Monsieur le Conseiller départemental du Canton Sylvain DARDOUILLER, 
Messieurs les Adjoints de Saint Galmier Jacques DECHANDON et Gérard ALLANCHE ; Monsieur 

André CHARBONNIER, Maire de Chamboeuf.. A noter la présence du Député honoraire Jean François CHOSSY, du Sénateur 
honoraire Bernard FOURNIER et des Conseillers départementaux honoraires Bernard JAYOL et Alain LAURENDON, tous deux 
adhérents.. 

 
Invités excusés : 
Monsieur le Maire de SAINT GALMIER représenté par ses Adjoints ; 
Monsieur le Député Jean Pierre TAITE ; 
Madame la Conseillère départementale Nicole BRUEL ; 
Monsieur le Président du Conseil Départemental représenté par 
Sylvain DARDOUILLER ; 
Monsieur le Président de l’Association des Anciens Conseillers 
Généraux/départementaux représenté par Bernard JAYOL ; 
Monsieur le Président de l’AMF 42 Yves NICOLIN ; 
Messieurs les Sénateurs Hervé REYNAUD, Pierre Jean ROCHETTE 
et Jean Claude TISSOT, adhérents 

Michel CHARTIER, André CELLIER et Claude ESCOT, anciens Conseillers généraux, adhérents ; Serge VRAY , ancien 
Conseiller général, adhérent et membre du CA. 
 

• Déroulement de la journée : 
Accueil des adhérents  et émargement de la liste: A noter que le café et les viennoiseries ont été offerts par une association 
baldomérienne « la Provence en miniature » dont s’occupe l’ancien Maire et cheville ouvrière de notre AG Jean-Yves 
CHARBONNIER. Un très grand MERCI. 
37 maires  présents ;  13  pouvoirs ou excusés 
Le nombre d’adhérents à jour de leur cotisation à ce jour est de 78 maires. (en régression par rapport à 2024 : 89) 
 
 

• Rapport moral du Président : 
     Le Président Michel PAUL déclare ouverte l’Assemblée générale, le quorum (présents et excusés) étant atteint. Il remercie la 
Mairie de SAINT GALMIER de nous accueillir. Il demande une minute de silence en mémoire de nos trop nombreux collègues 
disparus depuis notre dernière AG. Il a une pensée pour les collègues qui ont perdu un être cher ainsi que pour tous les collègues 
malades ou fatigués qui n’ont pu nous rejoindre et leur souhaite un prompt rétablissement en espérant les revoir rapidement 

parmi nous. Il remercie toutes les personnes présentes à cette 
Assemblée Générale ainsi que les collectivités ( Ville de ST 
ETIENNE, Conseil Départemental et Conseil Régional) qui nous 
aident financièrement par des subventions ce qui montre 
l’intérêt pour les actions entreprises par notre association. Il 
remercie les membres du Bureau et du CA pour leur fidélité et 
leur action tout au long de l’année. Il évoque nos finances qui 
ont été très tendues car nous avons beaucoup investi ces 
dernières années notamment en matériel informatique pour le 
siège. Grâce à des renégociations des dépenses au niveau du 
site internet et de l’abonnement téléphonique ainsi qu’un don 
d’une association voisine de notre siège, nous avons pu 

retrouver un peu de trésorerie. Il parle aussi des orientations pour le futur de l’association ainsi que des actions à entrep rendre 
pour dynamiser l’association.  
Le Rapport moral est approuvé à l’UNANIMITE 



 

• Rapport d’activités présenté par le secrétaire Gérard LAURENT. 
 
En 2024, notre association comptait 89 adhérents à jour de leur cotisation :(17 pour l’arrondissement de Saint Etienne, 46 
pour l’arrondissement de Montbrison et 26 pour l’arrondissement de Roanne.)  
Pour cette année 2025, plusieurs collègues n’ont pas encore renouvelé leur adhésion  ! Une relance a encore été faite il y a 
une semaine. Aujourd’hui, nous avons dépassé les 75 adhérents ! C’est une douzaine de moins que l’an dernier ! Bien sûr 
vous avez pu constater que nous avons eu à déplorer, comme chaque année, un nombre important de décès d’anciens 
collègues et même des décès de Maires en exercice. Nous avons quand même accueilli 3 nouveaux collègues qui sont 
d’ailleurs présents aujourd’hui : Jean-Louis GAILLARD de SOUTERNON et Jean-François YVOREL de SALVIZINET et 
Raymond JOASSARD de SORBIERS. 
 
2024 nous a permis de poursuivre le cours normal de nos activités communes et notre association a continué à fonctionner 
grâce à Michel, notre président, les membres du Bureau et du CA et à ceux qui ont encadré les jeunes en service civique et 
du SNU. 
Nous nous sommes retrouvés au siège pour continuer à faire vivre l’Association, faire le point sur le tableau des adhérents, 
parler des nouveaux projets et du site internet et surtout pour l’organisation de l’ASSEMBLEE GENERALE et de la JOURNEE 
DETENTE.  
C’est ainsi que quatre CA  ont pu se tenir  les 15 février à  TARTARAS (préparation de l’AG),  les 21 mars, 30 mai et 28 
novembre 2024 au siège.  
Enfin, des réunions de Bureau et des réunions de travail formelles ou informelles ont été  organisées au siège. Annie 
GREGOIRE, Brigitte BRATKO, Michel MAISONNETTE, Gérard MANET, Jean-Charles TINIVELLA, Jean-Claude SABY ainsi 
que moi-même avons été fidèles au poste avec notre Président. Nous avons donc travaillé plusieurs matinées pour des envois, 
des travaux administratifs ou encore pour la mise en place du site internet avec les jeunes en service civique 
Ce sont Michel PAUL et Jean-Charles TINIVELLA avec Annie GREGOIRE, Michel MAISONNETTE et Gérard MANET qui ont 
pris en charge le suivi des recherches de nos jeunes en service civique pour le travail de mémoire. Ils nous en parleront tout à 
l’heure. 
Une nouveauté depuis 2022 : Nous avons accueilli des jeunes volontaires du SNU (Service National Universel). Ce sont 
Brigitte BRATKO et Michel PAUL qui les ont pris en charge et qui vous en rendront compte dans un instant. 
 

• ASSEMBLEE GENERALE 2024 
Elle a pu se tenir en présentiel à TARTARAS le jeudi 14 mars 2024 grâce au dévouement de Gérard MANET et Michel 
MAISONNETTE pour l’accueil et la préparation. A noter que le repas a été servi dans une salle conviviale près du stade de 
TARTARAS. C’est un ami de Michel qui s’est chargé de préparer et servir l’apéritif offert par notre Association. Merci à lui. 
Nous étions 36 maires présents, 17 avaient donné pouvoir et 43 convives ont partagé le repas. 
La plupart des personnalités invitées s’étaient excusées. Seul, François ROCHEBLOINE, Président de l’association des 
anciens Conseillers généraux/départementaux nous a rejoints et a particulièrement apprécié ce moment d’échanges. Qu’il soit 
remercié ! 
Aujourd’hui, nous sommes  37 maires présents, 32 ont donné pouvoir ou se sont excusés et le repas sera partagé par  45 
convives.  

• Journée détente : 
Elle a eu lieu le mercredi 25 septembre 2024 à TARTARAS et DARGOIRE .  
Nous nous sommes retrouvés directement sur le site du rocher percé où Gérard 
MANET nous a offert une visite passionnante et documentée de ce vestige de l’ancien 
canal de Givors qui devait, à l’origine joindre la Loire au Rhône. 
Nous nous sommes ensuite rendus aux établissements FONT. 
 La maison Patrick Font est une entreprise artisanale implantée près des Monts du 
Lyonnais. Depuis 1993, elle élabore une collection de Purs Jus et Nectars premium 
qui allient excellence et authenticité. Fort d’un savoir-faire agricole ancré dans la 
tradition familiale, Patrick Font développe des recettes qui subliment les fruits et légumes sélectionnés soigneusement au 
cœur de terroirs de qualité. Visite guidée très intéressante suivie d’une dégustation de leurs produits qui, grâce à une 



sélection exigeante, des méthodes de fabrication artisanale et la finesse des recettes, fait que les Purs Jus et Nectars de la 
maison Patrick Font sont aujourd’hui reconnus dans le monde.  
Nous avons ensuite partagé un repas simple mais goûteux à la salle du jeu de boules de TARTARAS/DARGOIRE, accueilli 
par son Président. Là, encore, c’est Pierre, l’ami de Michel (absent pour cause d’opération du genou) qui a assuré 
l’intendance. Un grand MERCI à lui. 
L’après-midi a été consacré aux traditionnelles et amicales parties de pétanque. Ce sont Annie GREGOIRE et Alain 
SERPOLLIER qui ont reçu les trophées de la meilleure dame et du meilleur homme qu’ils remettront en jeu cette année.  
Vous avez été destinataires des comptes rendus des CA envoyés par mails et pouvez à tout moment nous interroger ou nous 
faire part de vos remarques ou propositions. 
Le rapport d’activités est soumis au vote : Il est approuvé à UNANIMITE 
 

• Rapport financier présenté par le Trésorier Jean-Claude SABY . 
Les comptes au 31 décembre 2024 : 
RECETTES : 8 944,34€ 
DEPENSES : 8 203,96 € soit  
Un résultat positif de  740,38 €.. 
La trésorerie au 31/12/2024 : 
Compte courant banque postale : 1092,92 € 
Compte sur livret : 1287,30 € 
TOTAL 2380,22 € 
Alain SERPOLLIER, contrôleur aux comptes, a vérifié les documents présentés par le trésorier et affirme qu’ils sont sincères et 
véritables.  
Le rapport financier est soumis au vote : Approuvé à l’unanimité. 
 
Jean-Claude SABY nous présente ensuite le budget prévisionnel de l’année 2025 qui va prendre en compte nos activités et 
contraintes budgétaires. Il s’équilibre en recettes et en dépense à 57 425 € sachant que le bénévolat est valorisé à hauteur de 
32 725 €.  
Le budget prévisionnel est soumis au vote : Approuvé à l’unanimité. 
  

• Présentation du travail de mémoire des anciens maires du département depuis l’origine à nos jours: 
Ce sont Michel PAUL et Annie GREGOIRE qui nous le présentent et rappellent la genèse de cet ambitieux travail qui a bien 
avancé grâce aux jeunes en service civique mais aussi à leurs tuteurs Annie GREGOIRE, Jean-Charles TINIVELLA, Michel 
MAISONNETTE, Gérard MANET…  
Parole est donnée à nos deux jeunes en service civique, Laura et Vincent. Ils présentent leur mission et le travail accompli depuis 
leur arrivée. Ils ont apporté de nouvelles et intéressantes idées pour rendre plus attractive notre association. Ils continuent les 
recherches sur les communes et les personnages connus ou moins connus qui ont marqué la vie de notre département ainsi que 
sur les monuments aux morts particuliers. Ces informations leur permettent de développer notre site internet. De plus, Vincent 
et Laura effectuent un travail de recherche historique sur le rôle des Maires depuis les origines. Pour eux, ils pensent que c’est 
un tremplin intéressant vers un futur emploi. 
A noter qu’un stagiaire a été accueilli pendant 3 semaines à notre siège où il a découvert des notions de comptabilité. 
 

• Le SNU (Service National Universel) 
Brigitte BRATKO et Michel PAUL encadrent depuis 2022 des jeunes volontaires qui accomplissent le SNU. 
Nous avons eu, cette année, une jeune fille très motivée qui avait, malgré son jeune âge, une vision très précise de la 
fonction de Maire et de la vie politique sous la Vème République. Son travail pourrait être photocopié et remis aux adhérents  
sur demande. A voir au prochain CA. 

• Cotisation 2026 : 
 Proposition du CA: La cotisation restera à 30 € 
.Approuvé à l’unanimité. 
● Prochaine assemblée générale :  
Elle aura lieu dans l’arrondissement de ROANNE. 



La commune de POUILLY LES NONAINS sera sollicitée par l’intermédiaire de Bernard THIVEND, présent et membre du CA, qui 
se charge de contacter les élus en place pour nous accueillir en 2026. 
 

• Projets 2025 : 

• Journée détente/découverte: 
Elle aura lieu en septembre à CHAMBOEUF. Son Maire en exercice, André CHARBONNIER, présent à notre assemblée, 
confirme qu’il est prêt à nous y accueillir. Il sera associé à nos réunions préparatoires avec notre collègue ancien Maire Jean 
GONON. Des informations vous seront données ultérieurement après la réunion du CA qui aura lieu dans ce beau village fleuri. 

• Commission voyage : 
Michel MAISONNETTE prend la parole pour nous parler d’un voyage qui pourrait, si le nombre de participants est suffisant avoir  
lieu le 29 avril en direction des Dombes. Cette commission animée par Michel MAISONNETTE et complétée par Brigitte 
BRATKO, et Jean-Pierre JEROME fera très rapidement une communication à ce sujet. 
A noter que nous pourrions y inviter les anciens Conseillers généraux et départementaux et réciproquement ainsi que des amis 
pour remplir le car. 
 

• Renouvellement du CA : 

Sont renouvelables cette année : H. BELLET, B. JAYOL, G. LAURENT, G. MANET, R. MAYQUES, J.C. SABY, A. 
SERPOLLIER. Tous sont d’accord pour renouveler leur mandat. Raymond JOASSARD accepte d’entrer au CA. 
Tous sont élus ou réélus à l’unanimité. Voir liste jointe. 
 

• Intervention des Personnalités : 
Sylvain DARDOUILLER, Conseiller départemental du Canton, en charge notamment des sites clunisien au niveau du Conseil 

départemental, prend la parole pour nous dire sa satisfaction d’être parmi nous mais aussi pour préciser toutes les intervent ions 

du Conseil départemental au niveau des associations et des sites patrimoniaux. 

• Présentation de la commune de Saint GALMIER : 
En l’absence de Monsieur le Maire, ce sont les Adjoints Jacques DECHANDON et Gérard ALLANCHE qui sont invités à 
présenter leur commune. Ils nous font part de leur satisfaction à accueillir les Anciens Maires de la Loire à SAINT GALMIER dans 
cette salle installée au cœur de l’hippodrome en donnant les caractéristiques géographiques, démographiques, touristiques et 
économiques de cette belle petite ville. 
 

• Élection du Bureau : 
Il est procédé, en séance, à l’élection du Bureau qui est reconduit dans sa totalité. Unanimité.  

• Prochaine réunion de Bureau: 
Elle aura lieu le jeudi 27 mars à 10h au siège à Saint Etienne. A 
cette occasion seront reprécisées et redéfinies les fonctions de 
chacun au sein du Bureau en vue d’une passation de pouvoir 
l’an prochain. 
 
La séance est levée à 12h 15. 
Nous partageons l’apéritif offert par la Mairie de Saint GALMIER 
que nous remercions ainsi que Jean-Yves CHARBONNIER et 
Jean GONON, anciens Maires du secteur, qui ont beaucoup 
œuvré pour l’organisation de cette assemblée. 
Le repas est servi dans la salle par un traiteur local. Moment 
agréable très apprécié de tous. 
 
Le Président : M. PAUL        Le secrétaire : G. LAURENT 
 
 


